お客様の声:まさあき耳鼻咽喉科と美容のクリニック様



耳鼻咽喉科と美容皮膚科・美容外科の開業は 準備がかなり大変でした。 藤井医療器さんの情熱的な支援が 開業を考えているドクターに届くことを願っています。

院長 羽嶋 正明 先生

私は2024年4月久留米市で耳鼻咽喉科·美容皮膚科·美容外科のクリニックを開業しました。その際に藤井医療器のコンサルタントチームに大きな支援をいただきました。2021年末福岡市内で働いていた時、地元久留米市での開業を決心したものの、福岡に広島から移り住んでまもなくであり、また久留米に知り合いもなくまったく当てのない状態でした。どうしたものかと路頭に迷っていた時、広島大学耳鼻咽喉科医局時代からの旧友のつてで頼ったのが藤井医療器さんでした。正直広島と福岡でかなり離れていたため一抹の不安はありましたが、藤井社長、佐藤さんは広島から何度も足を運んでいただき、その遠い距離にも関わらず、私の開業プロセスを丁寧にサポートしていただき、不安は吹き飛びました。

耳鼻咽喉科と美容皮膚科·美容外科のクリニックの開業には単科での開業に比べ、より多くの準備が必要であり、かなり大変ではありましたが、その全てにおいて的確なアドバイスと支援を提供し



てくれました。お二人の知識と経験によって、もともと開業の知識がほとんどなかった私でもクリニックのビジョンを明確にし、効果的に計画を進めることができました。

また、常に私のニーズや要望に真摯に向き合い、時には無理なお願いをしてしまうこともありましたが、特に嫌な顔もされず最善の解決策を模索してくれました。お二人の献身的なサポートと情熱によって、スムーズに開業準備を進めることができ、自信を持って新しいクリニックを始めることができました。

藤井医療器さんには心から感謝しています。お二人のプロフェッショナリズムとサポートによって、ようやく私の夢が動き始めました。今後も末永くお付き合いよろしくお願いします。そして藤井医療器さんの情熱的な支援がより多くの開業を考えているドクターに届くことを願っています。

- 実績:まさあき耳鼻咽喉科と美容のクリニック様 院内の写真













